



# 生徒指導だより

生徒の完全下校時刻 17:00

豊かな心 じょうぶな体 あふれる知性

平成30年1月15日 第9号 土浦市立土浦第六中学校生徒指導部



## ● 学年のまとめの時期です

いよいよ3学期です。1年間のまとめとして、「自分が成長したところ」を考えてみて下さい。目に見える成長もあれば、自分では気づかない成長もあります。友達やお家の方の意見も参考にして、卒業や進級に向けてさらに自分を磨いていきましょう。



### 授業で学ぶものは…

各教科の知識や技能を学ぶことは当然ですが、授業で学ぶうえで大切なことは、「ガマンすること」です。学習はとても苦しいもので、「勉強することが大好き」という人は少ないでしょう。

自分の生活を見直してみても、学習以外で学習と同じくらいガマンが必要なことはありますか？おそらくそうはないはずです。

もし見つかったとしても、それは学習のガマンとは比べものにならないはず。基本的に、学習はつらいものです。普通に授業に臨むことが、実は大切なものを育てるということなのです。

ただし授業に出ていても、ついつい本を読んでみたくなったり、寝たくなったり、遊びたくな

るものです。学習というガマンに加えて、遊びをガマンすることになります。余計に苦しい思いをするだけです。授業に関係のないものは、一切持ち込まないことも大切です。

1、2年生は進級を前に、一時間一時間、しっかり努力を積み重ねていきましょう。

3年生は義務教育最後のまとめです。私立高校の合否と三者面談の結果をもとに、冷静に最後の仕上げに努めてください。本気で学習に取り組むことができるならば、必要に応じて個別に補充学習を行います。

さあ、六中生全員で前進しましょう。

### 保護者の皆様へ

## 郡司建設前の危険及び

## 周辺道路の自転車の乗り方

太線部の箇所から、  
自衛隊官舎  
右側通行したり、並列走行する六中生がいるようです。直進してきた自動車にはねられそうになったという情報が、地域の方から寄せられています。



左図の箇所は、自衛隊方面から郡司建設の道路に入ってくるT字路です。登下校時ともに見られるそうですが、特に自転車通学の生徒が登校時に自衛隊方面から、右側を通過して横断する生徒がいると、地域の方から情報が寄せられています。自転車通学者に限らず

- ・渡る際に信号を無視している。
- ・歩道をはみ出し並列走行している。

という点でも、注意が必要です。以前にも、ここで本校生徒が交通事故に遭っています。ここでは、自転車は左側を、徒歩の生徒は右側を通過して、信号を待って渡りましょう。生徒や他の通行している方の命に関わる問題ですから、学校でも指導をしますので、御家庭でも十分に御指導ください。

右至  
綏  
神  
社

郡司建設